



Liebe Freunde des Sports,

wir, der Sportbund Rüsselsheim konfrontiert euch heute mit diesem Schreiben und damit auch seine 53 Mitgliedsvereine (ca.14000 Mitglieder) mit einem ganz speziellen Thema, das sicherlich auch dem einen oder anderen Verein nichts Unbekanntes ist und deshalb auch euch selbst immens zu schaffen machen wird.

Der Sportbund Rüsselsheim benötigt nein braucht eure Mithilfe um die anfallende Vorstandsarbeit und die anstehenden Aufgaben in Zukunft noch besser zu bewältigen. Wir brauchen eure Unterstützung, sonst ist die Zukunft des Rüsselsheimer Sportbundes in absehbarer Zeit ungewiss. Anbei nur ein kleines Beispiel unseres dringenden Bedarfes. Wir suchen händeringend einen EDV'ler der unsere Homepage auf Vordermann bringt und zukünftig auch regelmäßig pflegt. Der Grund hierfür ist schnell beschrieben. Unser verantwortliches Vorstandsmitglied steht uns aus gesundheitlichen Gründen z.Zt. leider nicht zur Verfügung und somit ist auf diesem Gebiet eine riesige Baustelle entstanden .

Wenn ihr euch die Frage stellt, was macht denn der Sportbund eigentlich und weshalb benötigt man denn so eine Institution, dann anbei nur ein kleiner Auszug unserer Aufgaben.

Der Sportbund Rüsselsheim ist unter anderem das Bindeglied zur Politik und vertritt euren Verein bei verschiedenen Themen gegenüber unserer Stadt. Er vergibt den Sportbundpreis und ist auch unter anderem zuständig für die Durchführung der Wahl zur Sportlerin und zum Sportler des Jahres. Wenn jetzt noch die Frage bei euch aufkommt was ist denn eigentlich mein Benefit, wenn ich mich beim Sportbund engagiere ..., dann ist besonders hervorzuheben, dass bei der Verantwortung für den Rüsselsheimer Sport über die eigenen Vereinsgrenzen hinaus, viele wichtige Vernetzungen und Erfahrungen gewonnen werden können. Als ehrenamtliches Mitglied vertrittst du nicht nur die Interessen deines Vereines, sondern du bist als gewähltes Mitglied verantwortlich für alle Rüsselsheimer Sportvereine und somit auch für alle Sportler der Stadt Rüsselsheim.

Als ich Vorstandsmitglied im Sportbund Rüsselsheim wurde, habe ich mir persönlich die Aufgabe gestellt, allen Rüsselsheimer Sportlern/ Vereinen bei allen anstehenden Themen zu helfen und meine Hilfe/Arbeitskraft zum Wohle des Sportes als „Ehrenamtler“ zur Verfügung zu stellen.

Also lange Rede kurzer Sinn, wir bitten euch, nehmt Kontakt zu uns auf und schnuppert einfach mal in eine unserer nächsten Vorstandssitzung rein, was da so gemacht und besprochen wird. Wir warten auf euch

Im Vorfeld schon einmal vielen Dank an euch für eine eventuelle Mitarbeit im Rüsselsheimer Sportbund. Verteilt bitte dieses Schreiben auch an eure Vereinsmitglieder und interessierte Personen auch dafür schon mal vielen Dank.

Mit diesem Schreiben, wollen wir auf keinen Fall den Eindruck entstehen lassen, dass wir eure eigenen Vereinsmitglieder für unsere Aktivitäten abwerben wollen, es ist nur eine höfliche Anfrage, ob es Personen in euren Reihen gibt, die hier eventuell mitarbeiten möchten wie gesagt sonst wird die Zukunft des Rüsselsheimer Sportbundes unsicher sein.

Mit freundlichen und sportlichen Grüßen

Alfred Segner
2. Vorsitzender
Tel.: 0176 20595347